

P-F-2 Delegierter zur Generalversammlung von FYEG

Antragsteller*in: Kasimir Heldmann
Tagesordnungspunkt: 0.P-F Wahl der Delegierten zur
Generalversammlung von FYEG



Ihr Lieben,

das nächste Jahr wird europapolitisch extrem aufregend! Wir stehen kurz vor der nächsten entscheidenden Europawahl. Es klingt schon fast mühselig, es zu wiederholen: aber wie bei den Wahlen davor geht es dieses mal um Alles.

2019 ging es schon um alles.

Die Grüne Fraktion ist damals um einiges angewachsen, trotzdem konnte die konservative EVP Fraktion mit der liberalen Renew Fraktion einiges durchdrücken. Trotz starker linker und grüner Kräfte bewegt sich die Europäische Union weit ab vom 1,5°C Ziel, humaner Grenz- und Außenpolitik oder sozialer Rechtsstaatlichkeit.

Seit 2019 hat sich einiges verändert.

Damals wurde die "grüne Welle" vor allem durch Fridays for Future auf die Straße gebracht und die Grünen haben noch nicht in der Ampelregierung verheerende klima-, sozial- und asylpolitische Entscheidungen gerechtfertigt.

2024 wird es an uns liegen, linke Mehrheiten zu organisieren und den Frust der Menschen über unsoziale und ungerechte Politik an die Wahlurne zu bringen. Genau dafür sind wir bereit.

Seit 2019 hat sich einiges verändert. Denn wir sind mehr geworden.

Egal ob in Deutschland, Österreich, Polen, Portugal oder Kroatien. Über all sind Grüne Jugenden am Aufbau einer linken Bewegung beteiligt, organisieren Arbeiter*innen und stehen für die Rechte der Ärmsten in der Gesellschaft ein.

Dank eurer Stimme, durfte ich diesen Mai in Barcelona genau das erleben. Bei der General Assembly von FYEG habe ich als euer Delegierter mich mit unzähligen Grünen Jugenden über die Grenzen der EU hinaus ausgetauscht. Wir haben hart verhandelt, dass FYEG Atomkraft nicht als nachhaltige Energie anerkennt. Und standen an der Seite der osteuropäischen Staaten in den Verhandlungen zur Ukraine Resolution. Wir nehmen in FYEG einen speziellen Platz ein. Als größter Verband können wir Erfahrung mit unseren Schwesterverbänden teilen, aber auch viel von ihnen Lernen.

In meinem Landesverband Berlin habe ich einen Austausch mit 10 Aktivist*innen der Ostra Zielen aus Polen organisiert. Eine Freundschaft, die ich als Landessprecher gerade weiter pflege und verstetige. Gerade in Osteuropa lassen sich die Auswirkungen des Rechtsrucks beobachten. Als GJ müssen wir stark an der Seite unserer osteuropäischen Freund*innen stehen.

Als Mitglied im Europawahlkampfteam der GJ möchte ich meine Arbeit an der Kampagne eng mit der Arbeit bei FYEG verknüpfen. So können wir für einen guten Austausch und gemeinsame Stärke sorgen. Im nächsten Jahr können wir als Verband nur viel erreichen, wenn wir uns internationalistisch orientieren.

Wir leben unsere internationalistische Verbandspraxis, wenn wir die deutsche Machtposition in der EU ernstnehmen und in Deutschland auf unsere Regierung Druck ausüben. Dazu gehört essentiell, dass wir im Austausch mit unseren Schwesterverbänden bleiben und über gemeinsame, überregionale Kampagnen die Lebensrealität der Menschen vor Ort verbessern.

Ihr Lieben,

ich bin Kasimir Heldmann, 23 Jahre alt und komme aus Berlin. Ich bewerbe mich bei euch, um im nächsten Jahr als euer Delegierte bei der Federation of Young European Greens für eine starke, linke Kampagne und einen intensiven, engen Austausch einzustehen.

Hi, ich bin Kasimir :)

ich bin 23 Jahre alt, wohne in Berlin und neben der GJ findet ihr mich meistens draußen unterwegs mit Freunden.

Du hast Fragen an mich? Dann schreib mir doch einfach auf Instagram: [gruenlink.de/2p51](https://www.instagram.com/gruenlink.de/2p51)

Wo ich schon so unterwegs war:

2020 - '21 Wahlkampfteam der GJ Berlin

2021 - '22 Team Internationales

Seit 2022 FYEG Delegierter

Seit 2022 Landessprecher der GJ Berlin

Studium: International Relations B.A.

**Ich bin Frau, Inter nein
oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):**